
D’Alterio: “Casertana, ormai è fatta. Messina mi ha dato tanto”

Descrizione

Tra le file della Casertana c’è anche l’ex giallorosso Salvatore D’Alterio che a Sportcasertano.it ha fatto
il punto sul momento in casa rossoblù in vista del prossimo incontro del “San Filippo”: “Per quanto
riguarda i punti – dice il difensore – ormai è fatta. La nona al massimo arriverà a 47-48 e perciò noi
siamo già ampiamente nella prossima Lega Pro. Si tratta solo di attendere la conferma matematica per
poi poter festeggiare. Francamente speriamo già di farlo domenica. Ci basterebbe non perdere e poi
vedere cosa fanno le altre, ma comunque l’obiettivo è raggiunto. Il Messina ? Rappresenta il più bel
periodo della mia vita. Una città e una tifoseria che mi hanno dato tanto, ci siamo divertiti parecchio e
ho lasciato diversi amici da quelle parti. Sarà emozionante rivedere quella gente e quei colori”.
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